

Schneebar für den guten Zweck

Mehringer Dorfgemeinschaft spendet 500 Euro an die Lebenshilfe

Teisendorf. Die Mehringer Dorfgemeinschaft traf sich kürzlich zu einem gemütlichen Nachbarschaftsratsch an einer eigens errichteten Schneebar. Die Mehringer trotzten den eisigen Temperaturen mit einer Feuerstelle, Glühwein und kulinarischen Köstlichkeiten.

Das Durchhaltevermögen von Jung und Alt war ebenso erstaunlich wie die 500 Euro, die bei diesem Anlass als Spende für das Wohnheim der Lebenshilfe Berchtesgadener Land im Nachbarort Oberteisendorf gesammelt wurden.

Dementsprechend groß war die Freude von Geschäftsführer Dieter Schroll und den Heimbewohnern bei der Scheckübergabe.



Freuen sich über eine 500-Euro-Spende (von links): Mike Drögsler, Michaela Rummerl, Reinhard Prechtl von der Dorfgemeinschaft Mehring, Geschäftsführer Dieter Schroll und Georg Hartl.

Südostb R. 24.2.2015